



Presidenta de la Mesa Directiva califica como desafortunada la Ley SB4 de Texas



La presidenta de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Marcela Guerra Castillo, calificó como desafortunada la entrada en vigor de la ley antiinmigrantes de Texas, conocida como "Ley SB4", pues "criminaliza la migración y viola los derechos humanos".

Mediante un comunicado en su página oficial, la legisladora expresó su preocupación por esta medida, pues destacó que Texas es hogar de cerca de 10 millones de mexicanoamericanos cuya contribución a la economía es significativa.

Además, resaltó la importancia de la vecindad de Texas con estados mexicanos como Tamaulipas, Nuevo León, Coahuila y Chihuahua, así como su papel como paso principal del Tratado entre México, Estados Unidos y Canadá (TMEC).

En dicho documento, señala que, de acuerdo a Latinometrics, el intercambio de bienes y servicios entre México y Texas ascendió a 286 mil millones de dólares en 2022, lo que resalta la estrecha relación económica entre ambas regiones.

[https://www.canaldelcongreso.gob.mx/noticias/17723/Presidenta de la Mesa Directiva califica como desafortunada la Ley SB4 de Texas](https://www.canaldelcongreso.gob.mx/noticias/17723/Presidenta_de_la_Mesa_Directiva_califica_cmo_desafortunada_la_Ley_SB4_de_Texas)